

Ressort: Entertainment

## Jennifer Love Hewitt wurde durch "Heartbreakers" sexy

Los Angeles, 04.12.2012, 09:47 Uhr

**GDN** - Die US-Schauspielerin Jennifer Love Hewitt ist nach eigener Aussage erst durch ihre Rolle im Film "Heartbreakers" sexy geworden. "Ich war so sexy wie eine Erdnuss. Das änderte sich aber, als ich 2001 einen Film namens "Heartbreakers" mit Sigourney Weaver drehte", verriet die 33-Jährige im Gespräch mit der britischen Boulevard-Zeitung "The Sun".

Da sie selbst keine Ahnung gehabt habe, was eine Frau sexy mache, habe sie kurzerhand ihre männlichen Freunde um Rat gefragt. "Ich habe meine männlichen Freunde interviewt. Sie sollten mir sagen, was eine Frau sexy macht, da ich damals keine Ahnung davon hatte."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3529/jennifer-love-hewitt-wurde-durch-heartbreakers-sexy.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)